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ATA DA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO  ORDINÁRIA DO  DEPARTAMENTO  DE  FÍSICA E

MATEMÁTICA DO CAMPUS ALTO PARAOPEBA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL

REI

Aos nove dias do mês de agosto, do ano de dois mil e dezoito, às treze horas e

vinte e sete minutos, na sala 201 do bloco 1, do campus Alto Paraopeba, iniciou-

se a quinquagésima  sétima reunião ordinária dos docentes do departamento de

Física e Matemática – DEFIM, da Universidade Federal de São João del-Rei –

UFSJ.  Estavam  presentes,  sob  a  presidência  da  Profª.  Mariana  Garabini

Cornelissen Hoyos, os professores: Alexandre Celestino Leite Almeida,  Amanda

Gonçalves  Saraiva  Ottoni,  Ben  Dêivide  de  Oliveira  Batista,  Denis  Gouvêa

Ladeira, Érico Goulart Oliveira Costa, Humberto Cesar Fernandes Lemos, José

Eloy  Ottoni,  Kelly  Beatriz  Vieira  Torres  Dozinel,  Letícia  Ribeiro  de  Paiva,,

Marcelo  Oliveira  Veloso,  Maurício  Reis  e  Silva  Júnior,  Ricardo  de  Carvalho

Falcão,  Rosângela  de  Paiva,  Sidiney  Geraldo  Alves  e  Telde  Natel  Custódio.

Ausentes  com  justificativa:  Ana  Cristina  Moreira  Machado  Zadra  Armond,  e

Telles  Timóteo  da  Silva  (afastamento  integral  para  pós  doc),  Bárbara  Lopes

Amaral (afastada), Adélcio Carlos de Oliveira (aula), Claudiney Nunes de Lima

(atestado), Gilcélia Regiane de Souza (licença maternidade), Marcelo Martins de

Oliveira (acompanhamento médico). Todas as justificativas de ausência foram

aprovadas por unanimidade pela assembleia. A Profª. Mariana iniciou a reunião

apresentando a pauta,  segundo a convocação:  1)  Informes:  1.1  -  Pedido de

monitoria para 2018/2. 1.2 - Formulário de Afastamento Docente – DEFIM. 1.3 -

Orçamento DEFIM. 1.4 - Outros informes. 2) Aprovação das atas anteriores: 2.1

Aprovação da ata da 55a. reunião ordinária de junho. 2.2 Aprovação da ata da

56a.  reunião  ordinária  de  julho.  2.3  Aprovação  da  ata  da  44a.  reunião

extraordinária realizada em 05/07/2018. 3) Aprovação dos Ad Referendum: 3.1

Ad Referendum 07/2018 de aprovação do RADOC de 2018 (até 10/07/2018) da

professora Bárbara Lopes Amaral para fins de progressão; 3.2 Ad Referendum

08/2018  de  aprovação  do  RADOC  de  2018  (até  17/07/2018)  do  professor

Ricardo de Carvalho Falcão.   4)  Mudança de encargos didáticos na área de

Física.  5)  Proposta  de  Calendário  de  Reuniões  para  2018/2:  Setembro  =
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06/09/2018 (quinta feira) – 15:00h. Outubro = 04/10/2018 (quinta feira) – 13:15h.

Novembro = 08/11/2018 (quinta feira) – 15:00h. Dezembro = 06/12/2018 (quinta

feira) – 13:15h. 6) Solicitação de auxílio financeiro para participação em eventos,

com  apresentação  de  trabalhos:  6.1  Prof.  Maurício.  6.2  Profa.  Mariana.  7)

Mudança na Resolução de Distribuição dos Encargos Didáticos:  proposta de

encaminhamento. 8) Continuidade das discussões sobre a proposta de alteração

do Regimento Interno do DEFIM.  Após a leitura  da  pauta,   a  Profª  Mariana

solicitou a inserção de mais dois pontos de pauta: 1) Indicação de um professor

para o comitê gestor do prédio da pós. 2) Pedido de auxílio do Prof. Marcelo

Martins. A  assembleia aprovou  a pauta com a inserção  desses  dois pontos

citados.  1)  Informes:  1.1  -  Pedido de monitoria  para 2018/2.  A professora

Mariana informou que solicitou todas as monitorias relacionadas às disciplinas

do DEFIM que foram previamente acordadas por e-mail e que agora temos que

aguardar  a  resposta  das  coordenadorias.  1.2  -  Formulário  de Afastamento

Docente  –  DEFIM.  A professora  Mariana  informou  que  está  disponível  na

secretaria do DEFIM um formulário para ser preenchido em caso de afastamento

docente, que está de acordo com a Resolução CONEP N.o 12 de 08/04/2016.

1.3 - Orçamento DEFIM. A professora Mariana informou o orçamento atual do

DEFIM:  R$17306,24,  que  já  contempla  o  depósito  da  última  parcela  do

orçamento previsto para 2018.  1.4 -  Outros informes.  A professora Mariana

informou sobre o curso de férias de Cálculo 1, ocorrido em julho/2018, lecionado

pelo  prof.  Leomar:  foram  56  inscritos,  3  desistentes,  30  aprovações  e  23

reprovações. Informou também que o professor Roberto Calazans ligou para o

DEFIM para dar um retorno sobre os pedidos do DEFIM entregues na última

reunião  com ele.  A professora  Mariana também informou  que o  horário  das

disciplinas  de  Estatística  e  Fenômenos  Mecânicos  da  Engenharia  de

Bioprocessos foram cadastrados errados. A professora Letícia informou que ela

ficou com a Física Experimental da civil  - subturma A e a professora Kelly ficou

com a  subturma B.  A professora  Rosângela  também informou  que  a  Física

Experimental  da  Química  -  Subturma A é  no  horário  de  21h às  22:50h e  a

subturma  B  é  no   horário  de  19h  às  20:50h.  A professora  Letícia  também
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informou que a II Semana de Física do PPGF será de 27 a 29 de março de 2019

e que, provavelmente, as inscrições serão abertas ainda neste ano. Além disso,

a professora Letícia informou que ela foi contemplada com uma sala na torre

entre os blocos 1 e 2 para a realização dos seus experimentos e, caso algum

docente do DEFIM esteja interessado em projetos e experimentos na área de

física  estatística  experimental,  que  pode  procurá-la  para  conversar,  com  o

objetivo  de  compartilhar  o  espaço.  2)  Indicação  de  um  professor  para  o

comitê gestor do prédio da pós. A assembleia indicou o Prof. Marcelo Martins

para compor o comitê gestor do prédio da pós graduação no CAP, a pedido do

prof.  Calazans. Como o  professor  Marcelo  não  está  presente  na  reunião,  a

professora Mariana ficou de conversar com ele e verificar sua disponibilidade. 3)

Aprovação  das  atas  anteriores:  3.1  Aprovação  da  ata  da  55a.  reunião

ordinária de junho. 3.2 Aprovação da ata da 56a. reunião ordinária de julho.

3.3  Aprovação  da  ata  da  44a.  reunião  extraordinária  realizada  em

05/07/2018. A assembleia  aprovou  as  atas  dessas  reuniões  anteriores   por

unanimidade. 4) Aprovação dos Ad Referendum: 4.1 Ad Referendum 07/2018

de aprovação do RADOC de 2018 (até 10/07/2018) da professora Bárbara

Lopes  Amaral  para  fins  de  progressão;  4.2  Ad  Referendum  08/2018  de

aprovação do RADOC de 2018 (até 17/07/2018) do professor Ricardo de

Carvalho Falcão. Os dois Ad Referendum foram aprovados pela assembleia por

unanimidade. 5)  Mudança  de  encargos  didáticos  na  área  de  Física.

Fenômenos Mecânicos da Engenharia Civil que estava com o professor Sidiney

Geraldo Alves passou para a Profª Rosângela de Paiva e a Física Experimental

da Engenharia  de Bioprocessos  que estava com a professora Rosângela de

Paiva  foi  para o Prof. Sidiney Geraldo Alves.  6) Proposta de Calendário de

Reuniões para 2018/2: Setembro = 06/09/2018 (quinta feira) – 15:00h. Outubro

= 04/10/2018 (quinta feira) – 13:15h. Novembro = 08/11/2018 (quinta feira) –

15:00h. Dezembro = 06/12/2018 (quinta feira) – 13:15h. A assembleia aprovou

por  unanimidade  a  proposta  de  calendários  de  reuniões  ordinárias  2018/2

apresentada pela professora Mariana. 7) Solicitação de auxílio financeiro para

participação  em  eventos,  com  apresentação  de  trabalhos:  7.1  Prof.
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Maurício. O  prof.  Maurício  solicitou auxílio  financeiro  na  forma  de  diárias

(R$885,00), passagens terrestres (R$360,00) e taxa de inscrição (R$1200) para

participar do SBFoton Conference 2018, com apresentação de trabalho oral, a

ser realizado em Campinas/SP no período de 08 a 10 de outubro de 2018.  O

pedido foi aprovado pela assembleia com uma abstenção.  7.2 Profa. Mariana A

profa.  Mariana  solicitou  auxílio  financeiro  na  forma  de  diárias (R$885,00) e

passagens terrestre (R$270,00) para participação na XXV Escola de Álgebra,

para  ministrar  um  minicurso, que  se  realizará  no  período  de  03  a  07  de

dezembro de 2018 na UNICAMP. O pedido foi aprovado pela assembleia com

uma abstenção. 7.3 Prof. Marcelo Martins. O prof. Marcelo solicitou 2,0 diárias

(R$354,00) para  participar  do  Encontro  Mineiro  de  Física  Estatística  e

Computacional,  com apresentação de trabalho oral, a ser  realizado em Ouro

Preto/MG,  de  30  a  31  de  Agosto  de  2018.  O  pedido  foi  aprovado  pela

assembleia por unanimidade. 8) Mudança na Resolução de Distribuição dos

Encargos  Didáticos:  proposta  de  encaminhamento. A assembleia  definiu

marcar  uma  reunião  de  trabalho  no  dia  14/08/2018  no  horário  de  9:00h  às

11:00h seguida de uma reunião  extraordinária no  mesmo dia, 14/08/2018, de

11:00h  às  12:00h,  na  sala  201  do  bloco  1,  para  discutir   as  mudanças  na

resolução.  9) Continuidade das discussões sobre a proposta de alteração

do Regimento Interno do DEFIM.  Após algumas discussões, ficou decidido

que  os  Artigos  110 e  120  da  proposta  apresentada  pela  comissão  serão

substituídos pelo Artigo 12 do Regimento Atual. Aprovou-se também o Artigo 130

da proposta da comissão com a seguinte redação: “As convocações para as

assembleias  serão  feitas  pelo  chefe  do  departamento,  por  meio  de

correspondência individual  na forma eletrônica.”  Já o Artigo 140   da proposta

apresentada pela comissão foi rejeitado juntamente com seus dois parágrafos.

Além  disso,  rejeitou-se  também  o  Art  150 da  proposta  apresentada  pela

comissão  e  ficou  definido  que  o  quorum mínimo  para  as  assembleias  será

superior à metade do número total de membros da assembleia. A professora

Mariana ficou de verificar no Regimento Geral da UFSJ quais são os casos que

podem ser  excluídos  do  número  total  de  membros,  tais  como docentes  em
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afastamento integral, licença maternidade, dentre outros. Por causa do horário a

reunião foi encerrada às quinze horas e cinco minutos e para constar, eu, Nádia

Bernardo Costa Cajina lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser

assinada pelos presentes. Ouro Branco, 09 de agosto de 2018.

Alexandre Celestino Leite Almeida

Amanda  Gonçalves Saraiva Ottoni

Ben Dêivide de Oliveira Batista

Denis Gouvêa Ladeira

Érico Goulart Oliveira Costa 

Humberto Cesar Fernandes Lemos

José Eloy Ottoni

Kelly Beatriz Vieira Torres Dozinel

Letícia Ribeiro de Paiva

Marcelo Oliveira Veloso

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos

Maurício Reis e Silva Júnior

Ricardo de Carvalho Falcão

Rosângela de Paiva

Sidiney Geraldo Alves

Telde Natel Custódio
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